







Namun kenyataan yang seringkali terjadi di lapangan bahwa Kurangnya pengertian terhadap Sinkronisasi atau hubungan timbal balik antara pihak sekolah (Guru) dengan Wali Murid (Orang tua) dan lingkungan masyarakat setempat (Komite Sekolah) sehingga terkadang rentan bisa menimbulkan ketidakharmonisan atau terjadi saling menyalahkan antara keluarga, sekolah dan masyarakat tentang penyebab suatu permasalahan yang diakibatkan oleh pendidikan, seperti kecenderungan sifat menuntut dari pihak Wali Murid kepada pihak sekolah atas ketidaknyamanan perlakuan kebijakan sekolah dalam arti memberikan hukuman atau sanksi terhadap siswa yang tidak menaati peraturan di lingkungan sekolah. Dengan demikian, seharusnya orangtua murid bisa memahami akan pentingnya memberikan kepercayaan atau alih tanggung jawab sementara kepada pihak sekolah dalam proses mendidik anaknya ketika berada di lingkungan sekolah. Sehingga seharusnya diperlukan adanya kesadaran akan wujud realisasi kewajiban masing-masing antara keluarga, sekolah dan masyarakat dalam perannya sebagai Tri Pusat Pendidikan juga satu sama lain bisa saling mendukung, sehingga dapat tercapainya tujuan pendidikan yang diinginkan bersama.

Oleh sebab itu, penelitian ini penulis lakukan, guna bertujuan untuk menganalisis aspek-aspek apa saja yang sekiranya penting untuk diidentifikasi terkait dengan bagaimana cara menyinergikan kerjasama yang baik antar Peran Tri Pusat Pendidikan tentunya terkait Implementasi Pendidikan Islam Berbasis Masyarakat dan Pendidikan Life Skill di MAN











budaya, agama, etnisitas, dan lain sebagainya. Dengan cara demikian, pendidikan yang diberikan oleh sebuah lembaga pendidikan benar-benar dapat mencerminkan keinginan dan kebutuhan masyarakat yang beragam.

Pendidikan dengan berbasis pada masyarakat ini diperlukan dengan pertimbangan : *Pertama*, sebagai reaksi terhadap penyelenggaraan pendidikan yang menjadikan masyarakat hanya sebagai objek yang harus mengikuti sepenuhnya keinginan sebuah lembaga pendidikan. Melalui konsep pendidikan yang berbasis masyarakat ini, masyarakat dilibatkan dan diperhatikan harapan dan kebutuhannya dalam merancang kegiatan pendidikan. *Kedua*, sebagai sebuah upaya, agar program pendidikan yang dilaksanakan dapat sejalan dengan perkembangan masyarakat sehingga lulusan pendidikan benar-benar dibutuhkan oleh masyarakat. *Ketiga*, sebagai sebuah upaya untuk memberikan kesempatan kepada masyarakat untuk terlibat dalam penyelenggaraan pendidikan sesuai dengan masyarakat, dimungkinkan munculnya inisiatif, kreativitas, dan kemauan bagi masyarakat untuk menyelenggarakan kegiatan pendidikan dengan cara mendarmabaktikan tenaga, pikiran, dan harta bendanya bagi kepentingan pendidikan. Masyarakat dapat terlibat dalam mengadakan lahan, bangunan gedung sekolah, peralatan belajar mengajar, guru, pembiayaan, dan lainnya. Dengan konsep ini pendidikan yang berkembang di masyarakat akan memiliki dinamika dan warnanya







